



2021年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
みどり保育園 (北杜市)



参加園児数15名

2021年6月11日 金曜日 開催



～しかコーチから～



みどり保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^)!
また会えるのを、楽しみにしています！

これからも元気いっぱいな、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)

～先生から～

記入者 坂本 美保

ボールに触れる機会が少なかった子ども、簡単なボール遊びから入っていただき、一人一人がとてもボールに触れることで蹴ることを楽しんでいました。

生活の中で大切な事の延長で、ルールを守る事やボールを見たり、声かけをしっかりと聞ける事の大切さを、ボール遊びやサッカーの中でも沢山吸収することができ、本当に良かったです。

ありがとうございました。

記入者 中山 ゆかり

「サッカー教室」という特別な活動ということだけで、子ども達はとても喜んでいました。

遊びの中でも、サッカーにつながる動きがあり、園では体験できないもの、これからの保育の中に取り入れたいものがあり、勉強になりました。子ども達がサッカーに興味・関心を持つ、いいきっかけになると思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会